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Question de l'insoumission

Certaines AGE voulaient que l'UNEF  approuve ou tout au moins 
explique l'insoumission tout en se dÄmarquant vis Å vis des 
"rÄseaux de soutien". (Lille, Strasbourg)

D'autres voulaient que les AGE constituent leurs propres 
rÄseaux qui resteraient Å l'Ätat potentiel tant que les AGE 
existeraient lÄgalement et s'y substitueraient en cas de mise 
hors la loi de l'UNEF.

Ce Å quoi il a ÄtÄ rÄpondu que la dÄcouverte de ces rÄseaux ne 
serait qu'une question de jours, qu'ils donneraient lieu Å une 
propagande bien orientÄe (amalgame et confusion) et qu'ils 
entraineraient la dÄclaration de non reprÄsentativitÄ attendue 
par les pouvoirs publics.

Ce dernier avis a prÄvalu et seule est conseillÄe la 
constitution ou le fonctionnement de comitÄs de jeunes pour la 
Paix par la NÄgociation (exemple de Grenoble). Se dÄmarquer 
nettement des comitÄs prÄexistants style antifascistes et 
insister sur Jeunes (agriculteurs, syndicats, etc.).

Ne plus s'obnubiler sur l'AlgÄrie mais envisager aussi autres 
raisons de revendications.

SignÄ : JM Bouvier

En tout cela prudence ÄlÄmentaire


